
Bonjour les administrateu-r-se-s,

Il est là tout prêt, tout frais, tout CA, le CR!!!!!

Les présents à ce petit cercle étaient: Aurélie, Barbara, Véronika, Françoise, Mathias, Matthieu, 
Trévor et Rico

Merci à Véronika pour l’accueil dans ce magnifique lieu du Cap de la Goutte

C'est parti:

* Organisation de la communication ainsi que quelqu'un à la commission 
Communication en lien avec la Fédé ( Célia Dupetit, réunions téléphoniques)

Matthieu continue d'être en lien avec la Fédé pour cette commission Communication pour cette 
année mais si quelqu'un est intéressé/motivé pour le remplacer, la personne sera bienvenue, tuilage 
compris!!

* Point sur les formations (formation spg, autres formations) à venir

2 formations sont quoiqu'il en soit déjà sur les rails: la formation SPG qui sera donnée par Barbara 
en automne (enquêtes, théâtre-forum sur les réunions Comac) puis celle sur la culture de 
Champignons en automne aussi! A voir si des adhérents/producteurs sont chauds pour en proposer 
d'autres! Prévoir 2 à 3 mois pour Vivéa. 

 * Organisation de la tenue du stand, faire le point sur vente livre

Le stand est stocké chez Véronika! Nous avons vendu 5 exemplaires du "Paysan impossible" et 7 
"Le ménage des champs" Règlement des éditions incessamment! On s'est dit que c'est bien de 
pouvoir proposer des livres sur le stand! L'idée de faire un framadate pour celles et ceux qui 
tiendront le stand en mode roulement toutes les 2 heures par exemple!!

* Don à Prommata? 

Vous n'êtes pas sans savoir que Prommata est en difficulté, on se demandait si, pour les aider, un 
don ou un prêt était plus approprié? Véronika nous a tous convaincu qu'un prêt l'était plus!! Il a, 
donc, été décidé, après un aperçu des comptes par Trévor et Françoise, qu'un prêt avec une dâte 
butoir (d'un an) serait plus cohérant!!

* Recherche de lieu pour l'asso... 

Nous sommes tous "chaud" pour un local, on pourrait en tirer plein d’avantages comme pour la 
visibilité, les réunions (même si on veut garder des lieux tournants chez les uns et les autres), voire 
"embaucher" plus tard! Les trésoriers vont "plancher" pour étudier le budget!! Sabine est sur le coup
pour démarcher la mairie des Bordes ce qui officialisera la chose!! 

* Un service civique ? Quel serait son poste

Barbara voit cela

* Projet de projection de flms ? Conférences? Concerts ?

Ce serait pas mal d'organiser des projections de films et conférences/débats! Voir avec la banque de
films de la fédé, le matos, le son! Rico est sur le coup!! 

* C.R Intercomac du 30 Mars

Barbara nous en a "touché" 2 mots



* Est-ce qu'on fait un événement en même temps que Festival Résistance à Foix ? 
Qui s'en occupe ? Qu'est-ce qu'on propose ?

Dans l'idée ce serait bien, avec des conférences/témoignages sur les pratiques agricoles et autres! 
Rico voit ça

* Idée d'un flm sur nos producteurs, transformateurs, sur notre asso : Inviter 
Yannick Behaegel marionettiste vidéaste aux Bordes sur Arize dans un deuxième 
temps si on a envie de concrétiser cette idée.

Dans l'idée, on adhère, reste à voir comment on peut mettre tout ça en place! On en reparle

Sinon, nous avons aussi évoqué l'idée de se réunir, tous les adhérents (nouveaux et anciens) autour 
d'un repas de midi pour se retrouver d'une façon conviviale et informelle!! Reste à déterminer une 
date qui irait au plus grand nombre. Juin? Juillet? 

Prochain CA décidé grâce à notre nouvel ami Framadate!

Merci à tou-te-s pour ce délicieux moment 

Rico
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